



### IN DIESEM NEWSLETTER

Dies ist der dritte Newsletter über das GOLDEN SKILLS Projekt.

Er enthält Informationen über die erfolgreiche LTTA in Opava und das Treffen in Torrevieja, die aktuelle Entwicklung des Projekts und unsere nächsten Schritte!

### MOOC PLATTFORM

Wir freuen uns, den Start unseres Online-Lernportals ankündigen zu können! Erleben Sie die Plattform aus erster Hand, indem Sie diesen Link besuchen:

[goldenskillsplattform.eu](https://goldenskillsplattform.eu)

Entdecken Sie Materialien, die speziell für Eltern entwickelt wurden und ihnen die Möglichkeit geben, in ihren Familien finanzielle Bildung zu vermitteln. Unsere Plattform bietet viele Materialien, die Eltern das nötige Rüstzeug und Wissen vermitteln, um die finanzielle Allgemeinbildung ihrer Kinder zu fördern.

### ÜBER DAS PROJEKT

Lassen Sie uns zunächst das Wesentliche des GOLDEN SKILLS-Projekts wiederholen. Es zielt in erster Linie darauf ab, Eltern mit den notwendigen Instrumenten und Kenntnissen auszustatten, damit sie ihre Kinder wirksam über Finanzen aufklären und ihre finanzielle Kompetenz fördern können.

Finanzielle Allgemeinbildung ist eine grundlegende Kompetenz und spielt eine entscheidende Rolle bei der Förderung der Persönlichkeitsbildung.



### LTТА IN OPAVA

Die Lern-, Lehr- und Ausbildungsaktivität (LTТА) für Golden Skills fand vom 19. bis 21. April 2023 in Opava, Tschechische Republik, statt.

Die Teilnehmer setzten sich aktiv mit den entwickelten Ressourcen auseinander und erkundeten die Funktionalitäten der Online-Plattform aus erster Hand. Als reizvolle Ergänzung zu der Veranstaltung hatten sie die Möglichkeit, zwei bezaubernde tschechische Schlösser zu besuchen, was ihre Erfahrungen weiter bereicherte.

Die LTТА förderte die Zusammenarbeit, den Wissensaustausch und die praktische Erkundung, wodurch die Mission des Projekts, die finanzielle Bildung zu fördern, noch verstärkt wurde.

# GOLDEN SKILLS



## DRITTES TREFFEN IN TORREVIEJA UND NÄCHSTE SCHRITTE

Das dritte Partnertreffen, das am 24. Mai 2023 in Torrevieja stattfand, war ein wichtiger Meilenstein für das Golden-Skills-Projekt. Während des Gesprächs trafen die Partner wichtige Vereinbarungen über Fristen und ebneten so den Weg für effiziente Fortschritte. Außerdem wurde der Übersetzungsprozess für die entwickelten Materialien eingeleitet, um eine breitere Zugänglichkeit und Wirkung zu gewährleisten.

Mit Blick auf die Zukunft bereiten sich die Partner eifrig darauf vor, das Bildungsprogramm für Eltern umzusetzen und in den kommenden Monaten Symposien zum Thema Familienbildung in ihren jeweiligen Ländern zu organisieren.

Dank der aktiven Beteiligung aller Partner kommt Golden Skills seinem Ziel, die finanzielle Allgemeinbildung in ganz Europa zu verbessern, ein gutes Stück näher.



## BETEILIGEN SIE SICH

Möchten Sie mehr über das GOLDEN SKILLS-Projekt erfahren und auf dem Laufenden bleiben? Besuchen Sie unsere Webseite [www.goldenskills.eu](http://www.goldenskills.eu) oder folgen Sie uns auf unserer Facebook-Seite!

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung.